

Aufbewahrungscontainer für Jugend-FFW

Veronika Baier, stellvertretend für die Raiffeisenbank Straubing, stattete der FFW **Sankt Englmar** einen Besuch ab. Dabei hatte sie eine Spende über 1000 Euro.

„Zur Aufbewahrung von Ausrüstung und Utensilien brauchte unsere Jugendfeuerwehr Platz. Mit der Spende werden wir nun einen Container besorgen“, erläuterte Andreas Aichinger, Vorsitzender der FFW St. Englmar. Kommandant Maximilian Edenhofer bedankte sich ebenfalls für die Spende: „Wir freuen uns, dass wir unterstützt werden.“ Die Förderung regionaler Vereine sei uns ein echtes Anliegen, so Veronika Baier, Kundenberaterin der Raiffeisenbank Straubing. Für alle, die die Freiwil-



lige Feuerwehr St. Englmar kennenlernen möchten, findet vom 1. bis 4. September das „150 plus zweijährige Gründungsfest“ statt. Die Spendenmittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparens. Bild: Veronika Baier übergibt die Spende an (v. l.) Bürgermeister Anton Piermeier, FFW-Vorsitzenden Andreas Aichinger und Maximilian Edenhofer, 2. Kommandant der FFW.

Foto: M. Hofmann, Raiffeisenbank Straubing